

BOLETÍN HEP

www.hep.cl



Diversas obras de mejoramiento se han realizado en el CDE



Una serie de obras de mejoramiento y de mantenimiento de la infraestructura se han realizado en distintas dependencias de nuestro Centro de Especialidades (CDE) durante los años 2022 y 2023, generando de esta manera espacios más cómodos, agradables y acogedores tanto para usuarios y usuarias como para el personal del establecimiento.

Según explicó la jefa del CDE, María Alejandra Muñoz, una de las líneas de trabajo en la gestión del establecimiento es justamente mejorar en todo lo que sea posible, las condiciones físicas del recinto, de manera de ofrecer mejores espacios a las personas que trabajan, circulan y permanecen varias horas en el lugar.

Los trabajos que se han concretado son:

- Mejoramiento de box clínicos, que incluyó cambio de mobiliario e instalación de cortinas roller.
- Mejoramiento de dependencias administrativas, que contempló instalación de cortinas roller y cierre Oficina Lista de Espera.
- Reparación Techo CDE acceso por calle Monjas.
- Reparación techo por calle Rodríguez con Colón.
- Instalación de techo protector a container de Archivo.
- Pavimentación de acceso al Archivo Central.
- Instalación de iluminación externa del CDE.
- Remodelación dependencias Sector C y Box Curaciones Avanzadas y área administrativa, contemplando cambio de piso, ventanas, pintura, luminarias, entre otras mejoras.
- Instalación de luminarias en 2 box de consulta médica y en el pasillo del sector.
- Mejoramiento de Baño para personas con discapacidad.

¡Felicidades al CDE por concretar estos esfuerzos!



BOLETÍN HEP



ANTES



DESPUÉS



ANTES



DESPUÉS



Cambio de ventanas Box
Curaciones Avanzadas



CDE



ANTES



DESPUÉS



Iluminación exterior



ANTES



DESPUÉS



BOLETÍN HEP

Nuevas ubicaciones de oficinas



Agradecemos la disposición que han tenido los distintos equipos para adaptarse a estos cambios de dependencia, entendiendo que se han sido pensados para distribuir de mejor manera el espacio en proporción a la cantidad de personas que se desenvuelven en cada uno y teniendo en cuenta los reducidos lugares en que permanecieron por tanto tiempo algunos equipos.



Oficina GES se trasladó al lado del ascensor panorámico, en el primer piso.

Reclutamiento, Inducción y RAD actualmente se encuentra en la ex oficina de HD, frente a oficina de Personal.



Equipo de Hospitalización Domiciliaria está ubicado ahora en el quinto piso, al fondo (ex Biblioteca).

BOLETÍN HEP

FAVOR RESPETAR ESPACIOS DONDE NO SE PUEDE ESTACIONAR



La Dirección HEP hace un llamado a respetar las áreas donde se solicita encarecidamente no estacionar ni detenerse, en particular dos:

1.- No estacionar en la entrada de la Sala Cuna, ya que es un espacio reservado para que los funcionarios/as que van a dejar a sus bebés puedan tener acceso directo y así disminuir la probabilidad de accidentes con los niños, como también para exponerlos lo menos posible al frío y lluvia, ya que el acceso no cuenta con tejo y/o camino.

2.- No estacionar ni detener vehículos en el frontis de la **entrada principal del hospital** y en la **vía lateral ubicada entre el Scanner y la entrada del HEP**, a **ninguna hora**.

Estas acciones bloquean el paso normal de los vehículos y peatones que están circulando, en especial a las horas punta, generando congestión y riesgos tanto para la seguridad de las personas como la de los perritos hospitalarios.

Evitemos dejar nuestros vehículos detenidos en la puerta o estacionar donde no corresponde mientras marcamos la entrada o salida de la jornada laboral en el reloj control, ya que con esa mala práctica, queda una fila de automóviles en espera, con el paso bloqueado, incluidas las ambulancias.



GRACIAS

BOLETÍN HEP



Equipos participantes Campeonato Futbolito SSVSA

Una destacada participación han tenido los 4 equipos de nuestro establecimiento que están compitiendo en el Campeonato de Futbolito del SSVSA, dos de varones y dos de damas. Los partidos se disputan todos los viernes desde las 14 horas -hasta el 29 de septiembre- en el Parque Don Elías de Valparaíso y en cada uno de ellos, los jugadores han dejado todo en la cancha y demostrado gran compañerismo y entusiasmo. ¡Mucho éxito a todos!



Equipo femenino HEP



Equipo femenino CDE



Equipo masculino HEP +40



Equipo masculino HEP sub 40

BOLETÍN HEP

SSVSA realizó ejercicio de simulación de un siniestro en nuestro hospital



Un ejercicio que puso a prueba los protocolos y planes de respuesta ante emergencias y desastres de nuestro hospital Dr. Eduardo Pereira (HEP) de Valparaíso, realizó el equipo del departamento de Gestión de Riesgo en Emergencia y Desastres del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA), que lidera el Dr. Hassan Escobar.

Según explicó el profesional, la simulación es una herramienta de capacitación, evaluación de procesos y gestión de la información para la toma de decisiones, diseñada para poner a prueba los planes de respuesta de las organizaciones en emergencias y desastres de distinto tipo y naturaleza y que además está dentro del Plan Estratégico del SSVSA implementar y poner en curso todos los planes de emergencia de los hospitales de la red.

Ante la simulación sorpresa de un incendio estructural en la Unidad de Paciente Crítico (UPC) ubicada en el tercer piso del HEP, el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastre (COGRID) del HEP “se constituyó en forma muy adecuada y en un tiempo de respuesta dentro de la normativa”, señaló el Dr. Escobar.

El COGRID del hospital lo integran la directora (s) del establecimiento; la subdirectora Médica; el subdirector Administrativo; la subdirectora de Enfermería; el encargado de Prevención de Riesgos; el jefe de Residencia Médica; el jefe Gestión de la Información; el jefe Planta Física e Infraestructura; un asesor técnico; un representante del Centro de Especialidades, un representante del Comité Paritario Higiene y Seguridad y el encargado de Brigada de Emergencia, además de los jefes de piso involucrados en las situaciones que eventualmente sucedan, según sea el caso.



BOLETÍN HEP

Nueva Directiva Club Deportivo HEP 2023



La nueva directiva concurrió a saludar y presentarse con la directora (s) del HEP, Dra. Thamara Venegas,

- **Presidente:** Hebert López
- **Tesorero:** Juan Rivera:
- **Secretario:** Jorge Celada
- **Delegado Deportes:** Johnatan Quiroz
- **Delegada Actividades:** Sofía Chamorro (ausente foto)



No olvidemos a nuestros
Perritos Hospitalarios

CUENTA CACHORROS HEP

CUENTA RUT
Nombre : javier munizaga
Rut: 17.560.494-4
asunto : aportecachorroshep

INSTAGRAM
Cachorroshep



Perfil humano

Giovanna Carocca Lazo Jefa Administrativa Unidad de Nutrición HEP



Giovanna ingresó a trabajar el año 1990 a la Central de Alimentación de nuestro hospital, como auxiliar, a los 21 años de edad.

Desde ese momento y hasta ahora, no se ha movido de ese servicio, desempeñando casi todas las funciones posibles en esa área tan fundamental para el funcionamiento del HEP, en especial de secretariado y administrativas.

En 2012 logró cumplir un gran desafío personal: estudió y se tituló de ingeniería en administración pública, lo que le permitió ser, hasta hoy, la jefa administrativa de la Unidad de Nutrición. “Soy buena estudiante porque soy esforzada. Si empiezo algo, sigo hasta que termino, soy persistente”, comenta Giovanna. Siempre fue buena para los números, relata, pero con un marcado interés en lo humano. Desde muy joven le gustaba el servicio social y por ese rasgo de su personalidad, cree que sus compañeros de trabajo “encuentran que soy apañadora, maternal, acogedora y por eso siempre me vienen a buscar para que les de consejos”. También es reconocida por sus “asesorías financieras” acertadas: “los números los llevo en la sangre”, asegura. Giovanna es divorciada y tiene 3 hijos: Pablo, de 30 años; Diego, de 24 y David, de 15, quienes declara, son los amores de su vida. Agrega que su gato color miel “Toffee” también es su adoración y que además, en su hogar tienen un conejo, “Bunsen”, que es parte de la familia. Dice que comparte el juicio que sus hijos tienen de ella: “me dicen que soy jodida, cuática, pero es porque soy estricta, como buena ariana. Soy ordenada, estructurada y organizada y siempre los llamo durante el día para saber sus pasos”, relata. Su gran sueño pendiente, dice, es viajar a Europa “para lo cual me estoy preparando hace tiempo, tanto mental como económicamente. Tengo 54 años y quiero jubilar a los 60 e ir a conocer Inglaterra, Suiza, Escocia; esos países nórdicos que me llaman mucho la atención. Soy una mujer independiente, con hijos grandes y muy activa, tengo muchas cosas por hacer aún”, comenta. Giovanna es realmente multifacética; en su tiempo libre le gusta dibujar, escuchar música romántica, pop inglés, leer novelas de época, bailar y carretear en casa. “Soy hogareña, tranquila y muy buena conversadora”. Su hermana, Marcela, también trabaja en el Central de Alimentación, pero realizan funciones distintas y pocas veces se topan. Agradecemos a Giovanna su entusiasmo y compromiso con el hospital y por representar tan fielmente los valores institucionales y traspasarlos de generación en generación en su unidad en estos 33 años de trayectoria funcionaria.

HEP en el tiempo



Más fotografías en IG @hephistorico

Año Nuevo 2016
Sector G



Día de la Mujer
Marzo 2018
Sector E

Año 2010



HEP en el tiempo



¡Manda tu foto del recuerdo!



Septiembre 2010

Octubre 2015 Olmué.
Equipo UPC.



Año Nuevo 2018

HEP en el tiempo



¡Manda tu foto del recuerdo!



Secretarias
Medicina Interna
2005

Gastroenterología
Año 2005



Medicina Interna
años 2000

